



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 – LE MANS BILAN

La couronne pour Alex Baron, le doublé pour Simon Tirman

C'est fait. Sous réserve de l'officialisation des résultats par la FFSA selon la formule consacrée, Alex Baron a fait le nécessaire, à une manche du terme de la saison, pour être assuré de devenir Champion de France F4 ! Deuxième de la première course, seulement onzième de la seconde après écopé d'un drive through, le sociétaire du Pole Espoirs succèdera ainsi au palmarès de la compétition mise en place par le centre de formation fédéral à Jean-Eric Vergne, Charles Pic, Benoit Tréluyer, Romain Dumas, Loïc Duval, entre autres pilotes devenus professionnels...

Course 1 : Simon Tirman, première

Les concurrents du Championnat de France F4 2012 s'élancent sur 'leur' circuit sous le soleil. Alors qu'il avait déjà glané le point qui le séparait de la couronne en signant les deux meilleurs temps des essais (!), Alex Baron loupe son envolée. Simon Tirman saute évidemment sur l'occasion. Plus personne ne reverra le Francilien qui brise ainsi l'insolente hégémonie de son adversaire principal, vainqueur des six courses précédentes... Lequel adversaire se consolait sans le moindre mal, la deuxième place suffisant largement à faire son bonheur. Né en France de parents britanniques, Alexandre Baron qui coiffa ses dix-huit premiers printemps le 6 décembre prochain, a débuté sa carrière en sports mécaniques (en karting) dès sa plus tendre enfance, influencé par son père Damon, bon pilote amateur. Brillant adepte des courses du plus haut niveau depuis 2004, le pilote soutenu par le Comité Midi-Pyrénées a franchi le pas vers l'automobile pas plus tard qu'en ce début de saison, séduit par le package sportif proposé par l'Auto Sport Academy. Bien lui en a pris ! Placé sous l'aile de Nicolas Todt, pourvoyeur de nombreux jeunes espoirs vers le plus haut niveau du sport automobile, le nouveau Champion de France F4 semble promis à une belle carrière...

Retour au Bugatti pour saluer la performance du Russe Egor Orudzhev qui accroche une première breloque à son palmarès, non sans avoir creusé un écart substantiel sur Victor Sendin et Florian Latorre qui complètent le top 5.

Simon Tirman, vainqueur : « J'ai saisi ma chance d'entrée face à Alex (Baron, ndlr) avec lequel je partageais la première ligne. Dès le premier virage, j'ai réussi à passer en tête. Ensuite, je me suis appliqué pour augmenter mon avance, ce qui n'est jamais facile face à un tel adversaire ! Je suis évidemment très content car il s'agit de ma première victoire, acquise à la maison, en plus, si l'on peut dire. C'était très important pour moi de la décrocher si je veux garder la deuxième place du Championnat ! »

Alexandre Baron, deuxième : « Je suis Champion de France F4 ! Je n'en reviens toujours pas, même s'il ne me manquait qu'un seul point. Je suis très heureux d'avoir acquis le titre ici, sur le Bugatti, le circuit des 24 Heures ! Je rêve de rouler sur cette piste mythique depuis que je suis tout petit. Jamais, je ne pensais pouvoir y devenir champion un jour. Cela me fait d'autant plus plaisir que mon entourage proche et mes supporters ont fait le déplacement. Je remercie très sincèrement Nicolas Todt de m'avoir donné la chance d'être à ses côtés et toutes les personnes qui m'ont soutenu depuis mon plus jeune âge. »

Egor Orudzhev, troisième : « Je suis bien sûr heureux car je monte sur le podium pour la première fois de la saison.





J'ai réussi à bien maîtriser ma position de départ (la troisième, ndlr) et à contrôler Darius Oskoui, puis Victor Sendin. Je suis très satisfait par cette première course ! »

Top 5 : 1. Tirman, 15 tours, en 26mn03s802 – 2. Baron à 1s625 – 3. Orudzhev à 3s537 – 4. Sendin à 14s22 – 5. Latorre à 15s102.

Course 2 : Simon Tirman récidive

C'est toujours sous un ciel clément que l'ultime course mancelle se déroule. Plus animée que la première, elle voit... Alex Baron réussir le holeshot face à Simon Tirman. Les deux hommes croisent le fer avec bravoure jusqu'à la mi-course, instant que choisit la direction de course pour contraindre la n°8 à un passage aux stands. Sanctionné pour départ anticipé, le Champion de France 2012 finit en onzième position après avoir même figuré au quinzième rang tout de suite après sa pénalité... Simon Tirman qui n'en demandait pas tant, file vers son deuxième succès du week-end ! Et Egor Orudzhev vers sa deuxième médaille, d'argent cette fois, décrochée à l'issue d'un duel très spectaculaire avec Victor Sendin. Le Russe engrange par ailleurs le point du meilleur tour pour la seconde fois du meeting ! Simon Gachet et Florian Latorre complètent le quinté de tête alors que le match entre le Suisso-Norvégien Darius Oskoui (septième) et le Lorrain Joffrey De Narda a marqué les esprits des observateurs.

Simon Tirman, vainqueur : « Il s'agit de ma deuxième victoire en deux courses. Le bilan de mon week-end, ici au Mans, est forcément hyper positif ! Avant qu'Alex Baron écope d'une pénalité, il a fallu que je me crache dans les mains pour tenir sa cadence. Nous nous sommes échappés petit à petit et quand il a été contraint de passer par la voie des stands, je me suis un peu plus libéré, même si Egor Orudzhev finit sur mes talons. En tous les cas, je réalise une très bonne opération en confortant ma deuxième place au Championnat. »

Egor Orudzhev, deuxième : « Je suis assez mal parti mais heureusement, la course s'est beaucoup mieux déroulée pour moi par la suite. J'ai pu réaliser quelques bons dépassements et nous nous sommes bien battus, Victor Sendin et moi. C'était très chouette. J'ai vraiment vécu un très bon week-end. »

Victor Sendin, troisième : « J'ai pris un très bon départ, ce qui m'a permis de passer de la quatrième à la troisième place. Cela a ensuite été très chaud face à Egor Orudzhev mais c'est toujours resté très correct et très sportif. Après qu'Alex Baron soit rentré aux stands, je me suis montré assez régulier pour assurer la médaille de bronze. »

Top 5 : 1. Tirman, 15 tours, en 26mn13s582 – 2. Orudzhev à 0s828 – 3. Sendin à 6s811 – 4. Gachet à 7s427 – 5. Latorre à 8s736.

Du côté du Championnat de France

Si Alexandre Baron ne peut plus être rejoint en tête, les médailles d'argent et de bronze sont loin d'être attribuées. Avant l'ultime rendez-vous qui se déroulera sur le circuit Paul Ricard fin octobre, trois garçons restent en lice : Simon Tirman dont on connaît désormais les capacités ; Enzo Guibbert, plutôt discret sur le Bugatti ; Simon Gachet (dans le coup lors de la course 2) et Victor Sendin (plutôt brillant à la maison) qui devront compter sur un faux pas des pilotes précités.





Championnat de France F4 après Navarra (12ème course/14)

1. Baron, 251 points – 2. Tirman, 174 – 3. Guibbert, 131 – 4. Gachet, 127 – 5. Sendin, 122 – 6. Orudzhev, 75 – 7. Oskoui, 74 – 8. Jamin, 69 – 9. Latorre, 66 – 10. De Narda, 50...

Prochain rendez-vous : Le Castellet (27 et 28/10).



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE
TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29
E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM

CONTACT PRESSE : JULIE RUBIN - +33 (0)6 17 49 20 30 - JRUBIN@ASACAD.COM